
ПРОТОКОЛ КОНФЕРЕНЦИИ  

 по  участию  муниципального  образования  Лебяжское  городское  поселение  

Лебяжского  района  Кировской  области  в  проекте  поддержки  местных  инициатив 

в 2017 году 

 

Дата проведения конференции – 02.09.2015 

Место проведения конференции – Администрация Лебяжского района 

Время проведения конференции – 15-00 часов 

 

Количество совершеннолетних граждан, постоянно или преимущественно проживающих на 

территории Лебяжского  городского  поселения – 2514  человек (при  установленной  норме  

представительства  1  делегат  от  60  совершеннолетних  дееспособных  жителей  поселка). 

Количество избранных делегатов    –  41 человек. 

Количество присутствующих на конференции делегатов –  29  человек, что составляет более 

2/3 от общего количества делегатов и подтверждает полномочность конференции.  

Делегаты представляют все округа, в которых проводились собрания жителей поселка. 

Всего проведено 20 собраний, на которых присутствовало 1054 человека.  

Приглашенные: 

Ожегов  Александр  Борисович – глава  Лебяжского  района, 

Авдеев  Сергей  Николаевич – глава  администрации  Лебяжского  района, 

Плюснин Николай Валерьевич – консультант   ППМИ, представитель Министерства 

социального развития  Кировской  области, 

Антончик Татьяна Тимофеевна – заместитель министра социального развития Кировской 

области, 

депутаты  Лебяжской  поселковой  Думы. 

 

Повестка конференции 

1. Выборы председателя конференции. 

2. Выборы секретаря конференции. 

3. Выбор проблемы, которую планируется решить в ходе участия Лебяжского  

городского  поселения   в реализации проекта по поддержке местных инициатив в 

Кировской области в 2017 году. 

4. Определение размера денежного вклада населения. 

5. Выборы инициативной группы и его председателя. 

Голосовали: 

«За предложенную повестку» - 29   человек,  

«Против» -  нет,  

«Воздержались» -  нет. 

Решили: Повестку конференции утвердить. 

1. Выборы председателя конференции. 

Предложили   избрать  председателем конференции   Игнатову Елену Юрьевну,  

исполняющего обязанности главы администрации  Лебяжского  городского  

поселения. 

Проголосовали: «За  .» 29 -   человек,   

«Против» - нет, Воздержались» -  нет.  

Решили: Избрать председателем конференции   Игнатову Елену Юрьевну. 

2. Выборы секретаря конференции. 

Предложили   избрать  секретарем конференции   

Смоленцеву Ирину Сергеевну,  специалиста  администрации  Лебяжского  

городского  поселения.   

Проголосовали: «За  Смоленцеву И.С.»  29 - человек,   

«Против» -  нет, «Воздержались» - нет. 

Решили: Избрать секретарем конференции   Смоленцеву И.С. 

3. Выбор проблемы, решить которую планируется в ходе участия Лебяжского  городского  

поселения  в реализации проекта по поддержке местных инициатив в Кировской 

области.  

 Выступили:   



Игнатова Е.Ю.,  и.о. главы  администрации Лебяжского  городского  поселения, сообщила 

итоги  общественного мнения   по  выявлению  приоритетной проблемы в Лебяжском 

городском поселении в 2016 году. На территории МО преимущественно проживает  2468 

жителя  совершеннолетнего  возраста. В  период  с  августа  по  сентябрь  2016  года  

посредством опроса с целью определения  приоритетной проблемы посёлка для участия в 

2017 году в ППМИ проводилась работа с жителями и собрания по округам. В результате 

обработки опросов и протоколов собраний население посёлка предложило выдвинуть  

следующие проблемы: 

 

1. Ремонт  части ул.Советской,  от  библиотеки  до   Городища,  парковка.   Проект   

«Краса  и  гордость  Лебяжья».  

2. Строительство  автодороги  к  церкви: от региональной  трассы  к  церкви  с  

парковкой от ул.Полевой (пер.Никольский)  до  церкви. Проект «Дорога  к  храму».  

3. Строительство  тротуаров  по ул.Комарова – правая сторона (от ул.Октябрьская  до 

ул.Некрасова). Проект «Безопасное  движение». Строительство детской спортивной 

площадки в пгт Лебяжье. 

4. Строительство    детской   игровой   площадки  в  центре  поселка  (около  РДК).  

Проект «Счастливое  детство». 

5. Строительство  стадиона (пер. Никольский).   Проект «В  здоровом  теле - здоровый 

дух». 

6. Ремонт ул. Кооперативная, 1000 м. «Дорога в школу» 

7. Ремонт ул. Октябрьская, 385 м. «Моя улица» 

 

Игнатова Е.Ю. предложила   делегатам  конференции   высказать   свои предложения. 

Выступали: Малышев С.В., который предложил остановится на решении проблемы 

благоустройства дороги ул. Октябрьская, 385 м. «Моя улица». Стоимость проектов 

озвучена Игнатовой Е.Ю. Председатель конференции предложила проголосовать в 

порядке поступления предложений от населения, чтобы определить приоритетную 

проблему. 

Постановили: считать наиболее неотложной и важной задачей, связанной с муниципальной 

инфраструктурой - ремонт ул. Октябрьская, 385 м. «Моя улица» - 29 –«за»  

Решили:  

Определить проблемой, решить которую планируется в ходе участия Лебяжского  

городского  поселения  в реализации проекта по поддержке местных инициатив в 

Кировской области в 2017 году – ремонт ул. Октябрьская, 385 м. «Моя улица». 

4. Определение размера денежного вклада населения  

Выступили:  

Игнатова Е.Ю. предложила  делегатам  конференции  определиться  с  суммой  взноса  

от  каждого  совершеннолетнего  жителя  поселка  Лебяжье. 

Агафонцева Т.Г. предложила  размер  взноса  с  каждого  совершеннолетнего  жителя  

в  размере    не  менее  100  рублей. 

Богатырёва Е.А. предложила  размер  взноса  - не  менее  100  рублей. 

Голосовали: 

 «За  размер  взноса  в  сумме  не  менее  100  рублей» -  29  человек. 

 «Против» - нет,   «Воздержались» -  нет. 

Решили: Определить размер денежного вклада населения  не  менее  100  рублей с 

каждого  совершеннолетнего  дееспособного  жителя  поселка, постоянно или 

преимущественного проживающего на территории  Лебяжского  городского  

поселения. 

5. Выборы   инициативной    группы. 

Малышев С.В. предложил избрать в инициативную группу  по 1 человеку от каждого  

избирательного  округа в  Лебяжском   городском  поселении.   Итого – 9 человек.   

Подволоцкий А.И. предложил  избрать  депутатов  Лебяжской  поселковой  Думы  в  

составе  9  человек. 



Вопрос: Голосовать  персонально  или  за  весь  состав  инициативной  группы? 

Голосовали:  «За  состав  инициативной  группы  в  количестве  9  депутатов  

Лебяжской  поселковой  Думы»  -  29  человек,    «Против» -   нет,   «Воздержались» -  

нет. 

Решили: избрать  состав  инициативной   группы  из    депутатов  Лебяжской  

поселковой  Думы  в  количестве  9 человек: 

 

1.  Ведерникова  Ольга  Николаевна 

       2. Подволоцкий  Александр  Иванович 

 3. Малышев Сергей  Витальевич 

 4. Хохлов  Дмитрий  Вадимович 

       5. Кулигин  Дмитрий  Николаевич 

 6. Будилов  Владимир  Николаевич 

 7. Крупин  Сергей  Павлович 

 8. Гуляев  Владимир  Николаевич 

 9. Зяблицев  Евгений  Александрович 

 

 

Председатель конференции _________________             Е.Ю. Игнатова 

 

Секретарь конференции       _________________            И.С. Смоленцева            

 

 


